

## PRESS RELEASE

### **Sekolah Al-Azhar BSD Segera Hadir di Metland Cileungsi**

Yayasan Muslim Bumi Serpong Damai akan membangun dan mengoperasikan sekolah Al-Azhar BSD – Metland Cileungsi di kawasan residensial Metland Cileungsi. Kegiatan ini ditandai dengan acara Penandatanganan Perjanjian Pembelian Lahan Sekolah Al-Azhar BSD – Metland Cileungsi yang digelar di kantor pemasaran Metland Cileungsi, Sabtu (30/6).

Kehadiran Al-Azhar BSD ini menjadi sekolah pertama di kawasan Metland Cileungsi. Sekolah ini akan dibangun di area seluas dua hektar dengan lokasi yang sangat strategis di sektor terdepan dari proyek ini. Direncanakan, sekolah Al-Azhar BSD – Metland Cileungsi sudah siap untuk penerimaan siswa/i baru pada tahun ajaran 2019/2020

“Ini sebagai bentuk komitmen kami untuk terus melengkapi fasilitas di kawasan Metland Cileungsi. Semoga kehadiran sekolah ini disambut baik oleh penghuni, atau warga sekitar Metland Cileungsi,” terang Thomas J. Angfendy, Presiden Direktur PT Metropolitan Land Tbk dalam sambutannya pada acara penandatanganan tersebut.

Kehadiran Sekolah Al-Azhar BSD – Metland Cileungsi ini diharapkan Thomas, bisa menjadi solusi bagi penghuni Metland Cileungsi dan kawasan sekitarnya akan fasilitas pendidikan terbaik bagi anak-anaknya. Sehingga penghuni semakin merasa nyaman dengan kehadiran sekolah islam berwawasan internasional ini.

“Metland Cileungsi dan kawasan sekitar dihuni lebih banyak oleh keluarga muda dengan anak-anak yang masih dalam usia sekolah. Kehadiran Sekolah Al Azhar BSD – Metland Cileungsi ini tentunya akan disambut baik,” lanjut dia.

Sementara itu, Drs. Uus Martawijaya Ketua Yayasan Muslim Bumi Serpong Damai mengatakan, kehadiran Sekolah Al-Azhar BSD di kawasan Metland Cileungsi ini merupakan sekolah kedua yang dibangun setelah Al-Azhar BSD di Serpong. Menurutnya, Cileungsi merupakan kawasan yang telah berkembang dan lengkap dengan beragam fasilitas yang mumpuni.

Kehadiran sekolah Al-Azhar BSD – Metland Cileungsi ini akan mampu bersaing untuk menarik minat calon siswa. Apalagi, melihat kawasan Metland Cileungsi yang saat ini telah dihuni penduduk tak kurang dari 7000 Kepala Keluarga (KK) serta Metland Transyogi yang telah dihuni lebih dari 1500 KK. Ditambah, kawasan disekitarnya yang juga banyak komplek perumahan, tentu Al-Azhar BSD – Metland Cileungsi akan menjadi pilihan, mengingat saat ini Al-Azhar BSD – Metland Cileungsi juga merupakan sekolah islam berwawasan internasional pertama di area tersebut.

“Kami memilih Metland Cileungsi karena melihat kawasan ini merupakan kawasan yang ramai. Disekelilingnya juga terdapat banyak perumahan. Kami optimis kehadiran Al-Azhar BSD – Metland Cileungsi ini akan menjadi pilihan untuk pendidikan anak-anak mereka,” papar Uus.

Uus menambahkan, untuk tahun ajaran pertama yang direncanakan mulai dibuka pada 2019/2020, pihaknya siap untuk penerimaan siswa/i baru untuk jenjang SD – SMP. Namun, ia pun tidak menutup kemungkinan untuk membuka jenjang yang lebih tinggi.

----- Selesai -----

## **Tentang Metland Cileungsi**

Metland Cileungsi merupakan kawasan residensial yang dikembangkan oleh PT Metropolitan Land Tbk (Metland) seluas 134 HA. Sejalan dengan perkembangan kawasan Metland Cileungsi awalnya fokus pada segmen pasar menengah bawah dan menengah, kini terus ditingkatkan ke segmen menengah-menengah dan menengah atas dengan pembukaan cluster The Colony dan peningkatan fasilitas kawasan. Saat ini Metland Cileungsi sudah dihuni lebih dari 7000 KK (Kepala Keluarga).

## **Tentang Yayasan Muslim Bumi Serpong Damai / Sekolah Al Azhar BSD**

Perguruan Islam Al Azhar Bumi Serpong Damai (BSD), berada di kawasan perumahan Bumi Serpong Damai, Tangerang Selatan, Banten dan berada di bawah pengelolaan Yayasan Muslim Bumi Serpong Damai.

Al Azhar BSD menyelenggarakan program-program strategis, seperti ekskur, akselerasi, SKS dan Cambridge. Dari program tersebut, banyak prestasi akademik dan non-akademik yang telah diraih Al Azhar BSD. Baik berskala nasional maupun internasional

Dalam proses pengajarannya, Al Azhar BSD menerapkan kurikulum nasional dan kurikulum DEPAG yang terintegrasi dengan kurikulum Al Azhar BSD sendiri. Sesuai cita-citanya yang ingin menyelenggarakan pendidikan bermutu, Yayasan Muslim BSD melakukan pengembangan di Metland Cileungsi, Bogor, Jawa Barat.

Informasi lebih lanjut, silahkan hubungi:

**Lily Nurlita**

**GM of Corporate Communication & CRM  
PT Metropolitan Land Tbk**

Tel: (021) 2808 7777

Email: [lily.nurlita@metropolitanland.com](mailto:lily.nurlita@metropolitanland.com)

**Drs. H. Nor Hamid**

**Yayasan Muslim Bumi Serpong Damai**

HP (WA) : 0878 7195 0448